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Il giomo 28 Aprile 2017 alle ore 9.45 circa ha inizio presso I'Ufficio della Direzione della C.R. di Is
Arenas la riunione sindacale avente ad oggetto "Piano ferie estivo 2017".

Sono presenti,

per la Parte Pubblica
Il Direttore Luisa Pesante
Il Comandante di Reparto Giorgio Serri

per la Parte Sindacale

SAPPe Sig. Mario Sanna
CISL Sig. Marino Pilloni
SiNAPPe Sig. Diana Giorgio
UIL Sig. Stefano Pilleri
CGIL Sig. Sandro atzenî
USPP Sig. Fabrizio Floris
CNPP Sie. Danilo Porceddu \t'z

\JT
L'OSAPP regolarmente convoca risulta assentie.

Il Direttore saluta la parte Sindacale e si presenta. Evidenzia I'esigenza di discutere il piano ferie
per garantire al personale di programmare il congedo ordinario e chiede di valutare I'inserimento di
2 unità di polizia Penitenziaria, una al NTP e una nel'Atrea Amministrativo Contabile, per esigenze
di servizio.

Il Sig. Pilloni CISL chiede che i periodi di ferie coprano almeno l5 giorni di congedo oltre ai riposi.

Il Comandante evidenzia che non è possibile garantire i contingenti previsti ampliando i periodi.
Ulteriori ampliamenti potranno essere valutati dopo la presentazione delle istanze.

La CGIL e la CISL presentano una nota a vrerbale che viene letta dal Direttore.

Il Direttore evidenzia che I'incarico provvisorio è stato dispopsto di recente, in quanto la missione
precedente è stata in sostituzione del Dr. Farci assente per malattia per brevi periodi rinnovati di
volta in volta. Prttanto le OOSS non sono state convocate prima di oggi non certo per scarsa
sensibilità alle relazioni sindacali. Propone di fissare una data ulteriore di convocazione per
discutere tutte le altre tematiche poste nella nota a verbale.

Il Sig. Sanna SAPPE chiede se non ci sia il rischio di portare i servizi a otto ore per garantire le ferie
del personale con I'attuale carenza di organico.

Il Sig. Floris USPP condivide, in considerazione dell'organico attuale dell'lstituto, la proposta
dell'Amministrazione, semmai valutando, dopo la presentazione delle istanze, di ampliare i congedi
ove possibile.

Il Comandante ribadisce che se sarà possibile saranno ampliati i'periodi di fruizione del congedo.

Il Sig. Diana SiNAPPE, per il piano ferie estivo concorda con i minimi proposti dalla Parte
Pubblica. Per quanto riguarda l'ufrlizzo del personale da inviare al locale NTP per traduzione chiede
che si utllizzi il personale a disposizione secondo i critrei di oggettività.



Il Sig. Pilleri UIL non condivide la proposta dell'Amministrazione per il piano ferie ma prende atto
della criticità dell'organico e chiede di valutare, ove sarà possibile, periodi di almeno 18 giorni.
Relativamente agli interpelli non concorda sull'inserimento nell'Area Amministrativo Contabiole di
una unità di Polizia Penitenziaria e chiede di procedere all'inserimento dell'unità al NTP alla fine
del piano ferioe estivo. Nel frattempo, per eventuali esigenze di traduzione, chiede si sopperisca
solo con il personale a carica fissa per non intaccare il piano ferie estivo. Vista la mancanza del PIL
chiede I'applicazione del PIR per quanto concerne i rientri delle cariche fisse.

ll Sig. Atzeni CGIL non condivide il piano ferie presentato dall'Amministrazione ma comprende
I'attuale situazione dell'Istituto e chiede che vengano garantiti i diritti del personale nel periodo
estivo. Non condivide I'integrazione del personale nell'Area Asmministrativo contabile considerato
che le circolari del dipartimento non lo prevedono. Inoltre chiede che il personale delle carihe fisse
effettui turno festivo così come previsto dall'Accordo quadro Nazionale e dal PIR del 2011.

Il Sig. Pilloni CISL condivide I'intervento della CGIL.

Il Sig. Sanna SAPPE condivide il progetto del piano ferie presentato dalla direzione malgrado non
condivide il risicato numero di giorni concessi. Per quanto concerne l'iserimento dell'unità al locale
NTP chiede che il vincitore dell'interpello venga iserito non appena scrutinato. Per I'area
amministrativo contabile non è previsto I'inserimento di un uinità di polizia penitenziaria, ma per
aiutare I'area contabile concorda purchè si tratti di un breve periodo.

Il signor Porceddu CNPP concorda con la programmazione dell ferie proposte dalla direzione, non
condivide che esclusivamente le cariche fisse debbano essere impiegate nelle traduzioni. Propone
che all'occoreîza si valuti di volta in volta in base alla disponibilità delle risorse al momento
disponibili.
Fa presente che le cariche fisse si occupano anche della gestione dei colloqui, e all'occorenza gra
vengono impiegate sia per le traduzioni che per i piantonamenti e chiede che prima che li stessi
debbano effettuare i due rientri previsti dal PIR, venga valutato I'effettivo carico di loavoro che ogni
singolo uffrcio supporta. Chiede che venga ripresa la stesura del PIL interrotta alcuni mesi fa.

La Direzione assicura che preparerà una ipotesi di PIL da discutere entro il mese di settembre p.v.
Le OOSS saranno convocate prima dell'estate per discutere altre urgenze rappresentate dalla Parte
Sindacale. Procederà d'ufficio all'inserimento di una unità di Polizia Penitenziaria già esperta
all'Area Amministrativo Contabile. Saranno immediatamente emanati gli,interpelli esaminati in
sede di incontro, ma I'inserimento al NTP e al Magazzino sarà posticipato al termine piano ferie.
Ringrazia i presenti e chiude I'incontro alle ore 13.30.

Il verbalizzante
Cpmandante di Reparto
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SAPPe Sis. Mario Sanna
CISL Sig. Marino Pilloni,
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NOTA A VERBALE CONVOCAZIONE DEL 28 APRILE 2015
PIANO FERIE ESTIVO

Ringraziamo la Dott.ssa Pesante, per l'odierna convocazione, che dopo mesi tre
gestione dell'istituto si ricorda su sollecito che nella struttura penitenziaria sono
presenti anche le OO.SS. della Polizia Penitenziaria e le convoca per la discussione
del piano ferie estivo allegando I'informazione preventiva. La presentazione
dell'Autorità Dirigente dell'istituto con le OO.SS. e il personale di Polizia

Penitenziaria risulta tardiva, avremmo gradito se fosse awenuta prima di oggi, ma si

capisce, la gestione di ben tre istituti non è facile. La proposta presentata

certamente è da rivedere considerato che oltre l'80 % del personale di PP supera i

25 anni di servizio per i quali sono previsti dalla vigente normativa e dalle successive

circolari dipartimentali giorni 20 congedo ordinario durante il periodo estivo, inoltre
si chiede la possibilità di suddividere le ferie in due periodi. La discussione sul piano
ferie a proprio lo scopo di consentire al personale di Polizia Penitenziaria di
organizzare con le rispettive famiglie le tanto agognate ferie estive, considerato che
il periodo estivo costituisce l'unico momento in cui tale personale può recuperare lo
stato psico-fisico necessario per fronteggiare l'intero anno. Le OO.SS. presenti a

questo tavolo oggi sono qui per intraprendere un serio confronto atto alla
risoluzione delle varie problematiche, vedi definiziope unità operative,
presentazione Protocollo d'lntesa Locale interpello Nucleo traduzioni e

Piantonamento locale, interpello straordinario cariche fisse ( MOF - Officina - ufficio
Servizi ) elezione rappresentante dei lavoratori per la sicurezza, ecc... Auspicando
che si prenda atto della situazione sopra esposta che non rappre'senta che un lucido
spaccato della condizione attuale nella quale si è costretti ad operare, soprattutto il
personale adibito ai vari servizi d'istituto, le scriventi sono qui a chiederle, una

convocazione delle OO.SS. del Comparto Sicurezza al fine di redimere I'attuale
situazione in cui versa I'istituto, che solo all'impegno del personale ancora sta a

galla.
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